

COMMUNICATION

Pompe soufflante de la piscine du Berceau

Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

En début de saison, il a été nécessaire de commander une nouvelle pompe soufflante servant à nettoyer les filtres de la piscine du Berceau.

Ce matériel étant indispensable pour le bon fonctionnement de la piscine, et afin de permettre une exploitation correcte durant l'été, ce changement a été effectué dans les meilleurs délais.

Le montant de la facture de CHF 11'400.00 a pu être négocié à CHF 9'900.05 TTC, tout en sachant qu'il n'avait pas été prévu au budget 2016.

Nous précisons que cette pompe n'a rien à voir avec la nouvelle pompe à chaleur changée dernièrement et qui donne entière satisfaction.

La municipalité.